

第68回 「もったいない市」 開催報告

持込み 2025年5月3日(土)・4日(日) 10:00~12:00

持帰り 2025年5月11日(日) 9:30~11:00

参加人数:214名 (大人142名、子ども72名)

< 持込み量 : 86.65kg 持帰り量 : 75.05kg リユース率 : 87% >

= リユース率 : 本 100%, おもちゃ 100%, 婦人服84%, 子ども服76%, 紳士服 100% =

5/3(土)持込の様子



【スタッフの声】

受取り

- ・子ども服が、サイズごとに仕分けしてあった。
- ・子どもの成長とともに遊ばなくなったおもちゃを持参。とても大切にしていたことが分かる。きれいに清掃をして遊び方が分かるように持ってきてくれた。
- ・文房具の寄付があった。購入時の袋に入ったままの状態。大切にされていて使わなかったのか？お気に入りでは、なかったのか？譲り受けた人が使ってくれたらうれしいですね！
- ・今回は、本の寄付が少なかった。絵本・児童書は人気がある。9月に向けて広報が必要だと感じました。

持帰り

- ・子ども達の参加が多かった。また、初めて参加される家族も多くにぎわいがあった。
- ・今回は、子どもが多かったため、おもちゃコーナーは、子ども優先とした。子ども達が楽しそうにおもちゃを選んでいた。また、本は、1回お一人様3冊までとお願いした。
- ・開場前に展示されているおもちゃを見て「夏に使う浮き輪が欲しい」「妹がお気に入りのおもちゃをもって帰りたい」といった子どもの声が聞こえた。
- ・おもちゃのじゃんけん大会は、こども参加として開催。一人一人がじゃんけんのルールを守ってくれた。また、じゃんけんで勝っておもちゃを手にしたが、本当に欲しいのか？よく考えた結果。次の参加者に譲る行動を実践した子どもがいた。自分に必要かを考えられる様子が印象的だった。
- ・今回は、80サイズの子どもの服に人気があった。
- ・着物や帯の寄付があったが、あまり人気なかった。ただ、アップサイクルを実践している参加者は、大変喜んでいました。
- ・待ち時間におもちゃで作った「ゴジラ」の展示品が話題になっていた。

<じゃんけん大会の様子>



<じゃんけん大会での勝者>



<おもちゃアート作品>

